Nürnberg und die Zukunft der Mittelstandsberatung

In Nürnberg werden am 24. und 25. Oktober 2014 Fragen nach der Zukunft der Mittelstandsberatung gestellt: Wie werden sich mittelständische Unternehmen in den nächsten zehn Jahren verändern? Und welche Konsequenzen wird das für die Beratung im Mittelstand haben? Der Verband Die KMU-Berater - Bundesverband freier Berater e.V. diskutiert diese Themen im Rahmen seiner Herbstfachtagung 2014 im NH Forsthaus Nürnberg Fürth.

Antworten auf diese beiden Fragen nach den Veränderungen in der Zukunft suchen die KMU-Berater mit einem besonderen Veranstaltungsformat: "Es wird keine Vorträge geben. Stattdessen können alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer ihre Zukunftsthemen benennen und Mit-Diskutanten suchen" erläutert der Verbandsvorsitzende Thomas Thier. Durch dieses als "Open Space / Offener Raum" bekannte Format wird der Moderationsspezialist Ulrich Martin Drescher führen. Die Kleingruppen-Arbeit im Open-Space mit der jeweils abschließenden Frage nach den eigenen Aktivitäten führt zu konkreten Impulsen für die Beratungsarbeit der Teilnehmerinnen und Teilnehmer.

Die KMU-Berater erwarten in Nürnberg 80 Beraterinnen und Berater. "Die Teilnehmer kommen überwiegend aus der Mitgliedschaft" betont Thier die hohe Akzeptanz der Veranstaltung im Verband. Außerdem nehmen Beraterinnen und Berater, die nicht Mitglied im KMU-Beraterverband sind, teil, um so den Verband kennen zu lernen. Auf dem "Marktplatz der Möglichkeiten" werden in Nürnberg sechs Aussteller Dienstleistungen rund um die Mittelstandsberatung anbieten.

"Es reicht nicht, dass die KMU-Berater heute kleine und mittlere Unternehmen qualifiziert beraten und bei der Umsetzung der Beratungsergebnisse unterstützen. Wenn wir als uns Berater selber keine Gedanken über die Zukunft machen, verfehlen wir unseren Auftrag" sagt Thier.

Das Umfeld für die Unternehmensberatung im Mittelstand verändert sich sowohl auf Seiten der Unternehmen, wie auf der Seite der Beratungsanbieter, so die KMU-Berater. Bei den Unternehmen führe zum Beispiel der Generationswechsel zu anderen Erwartungen an Beratungsleistungen. Bei den Beratern selber nimmt die Spezialisierung zu, gleichzeitig kommen über das Internet neue Beratungsformen in den Markt und auch die Zahl der Anbieter steigt.

Alle Informationen zur Herbstfachtagung 2014 des KMU-Beraterverbandes und die Anmeldung unter www.tagung.kmu-berater.de.



Die KMU-Berater Bundesverband freier Berater e.V.

Presse-/ Öffentlichkeitsarbeit Carl-Dietrich Sander

Geschäftsstelle Postfach 10 34 12 40025 Düsseldorf

Tel.: (0211) 3015633 Fax: (0211) 3015634

presse@kmu-berater.de www.kmu-berater.de

Über den Verband:

Der Verband Die KMU-Berater – Bundesverband freier Berater e.V. ist ein überregional organisierter Zusammenschluss von freien Beratern für die kleinen und mittleren Unternehmen (KMU). Die 170 Mitglieder sind spezialisiert auf die pragmatische Beratung und Betreuung der mittelständischen Unternehmer/innen.

Auf Basis klarer Aufnahmekriterien und Beratungsgrundsätze sorgt der Verband für die Sicherung einer unabhängigen und qualifizierten Beratung.

Die Mitarbeit im Verband dient

- dem Erfahrungsaustausch in Fach- und Regionalgruppen,
- der Fort- und Weiterbildung über "Die KMU-Akademie e.V.",
- dem Entwickeln von Beratungskonzepten und Kooperationen.

Daraus ziehen die Berater und ihre Kunden gleichermaßen Nutzen. So wird durch Beratung konsequent und nachhaltig Erfolg für die Mandanten realisiert.

Pressekontakt für Die KMU-Berater -Bundesverband freier Berater e.V.

Carl-Dietrich Sander Erftstraße 78 41460 Neuss

Tel.: +49 2131 – 660413 Fax: +49 2131 – 660426 presse@kmu-berater.de